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 Ventimiglia, 20/03/2021 

 

Comunicato Stampa 
per diritto di replica 

 
L’Associazione “Amici dei Disabili” attualmente presente all’interno del 
Comitato PEBA – Città di Ventimiglia – con 2 membri e nello specifico, Ernesto 
BASSO alla presidenza e Saverio DI BARI membro esperto di materia in 
barriere architettoniche per la categoria dei disabili con difficoltà motoria non 
autonomo nel movimento si sente di replicare all’articolo pubblicato oggi in 
quanto tirato in ballo per la costruzione della nuova ciclopedonale. 

Naturalmente ci limitiamo a replicare per quanto di nostra competenza senza 
entrare in merito ai costi quintuplicati secondo quando riferito dal gruppo di 
opposizione consigliare. 

Ci sentiamo feriti quando leggiamo “ci stupisce che il Comitato PEBA ad oggi 
non abbia avuto nulla da obiettare”, perché nessun membro è stato coinvolto 
e/o interpellato in corso di progettazione come previsto dal verbale di consiglio 
comunale n.10 del 28/02/2017 istituendo tale Comitato per questo progetto 
come avvenuto nella prima “versione” della ciclopedonale dove il Presidente 
Basso insieme all’Ingegnere Cigna del Settore Tecnico e l’Architetto BORRO 
affidatario dell’appalto nonché Presidente Provinciale dell’Ordine degli 
Architetti. 

E bene ricordare che il Comitato presta un servizio di alta professionalità in 
materia di barriere architettoniche totalmente gratuito nell’interesse di tutta la 
cittadinanza ed in particolare dei cittadini disabili e che tutt’ora non ha accesso 
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agli atti come previsto della L241/90 per ogni cittadino ed a maggiore ragione 
al Comitato PEBA, organo del Comune. 

Non essendo stati interpellati per nessun progetto di opere pubbliche o private 
ad accesso al pubblico da circa 2 anni decliniamo qualunque responsabilità 
presente e future. 
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